En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande,
Jalisco, siendo las 12:00 hrs. doce horas, del día sábado 27
veintisiete de Febrero del año 2021 dos mil veintiuno y con
fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII,
de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal
del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del
Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en la
Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta del palacio
Municipal en esta Ciudad, los Regidores del Ayuntamiento
Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil
veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de
Ayuntamiento No. 27 veintisiete
<b>PRIMER PUNTO</b> : Lista de asistencia, verificación de quórum
e instalación de la Sesión
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Buenas tardes, Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta
Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto
pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús
Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany
García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C.
Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez
Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto
Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan
José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro
Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez.
C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C.
Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos
García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 14
catorce, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual
certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la
Sesión. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero
Zúñiga: Muchas gracias Señor Secretario, muy buenas

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 27 de fecha 27 de Febrero de 2021 Página 1 de 11 tardes tengan todos, bienvenidos a su casa el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. Una vez integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne No. 27 veintisiete, proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Muchas gracias Señor Presidente. Antes de darle lectura a la orden del día, quiero dar cuenta a este Pleno de la recepción de dos oficios turnados ante la Secretaría General; uno firmado por el Regidor José Romero Mercado y otro por la Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez, donde están solicitando a este Pleno les sea justificada su inasistencia a dicha Sesión Solemne, esto dado por compromisos adquiridos con anterioridad, lo pongo a su consideración Señores Regidores, si tienen a bien aprobar la solicitud de ambos Regidores, lo puedan expresar levantando su mano.... 14 votos a favor, **SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día. -PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - -TERCERO: Honores a la Bandera (a cargo de la Escolta de Gobierno Incluyente) y Entonación del Himno Nacional Mexicano. Por la Licenciada Andrea Gabriela Quintero Villa. -CUARTO.- Semblanza del Proyecto "De Sur a Norte, de Zapotlán a Zapotiltic". Por el Maestro Rogelio Guerrero Zúñiga, Director del DIF Zapotlán el Grande. - - - - - - - -QUINTO.- Intervención del Dr. Rodolfo Carlos Torres Gutiérrez, Director de Inclusión a personas con discapacidad de la Subsecretaría de Derechos Humanos del Estado de Jalisco. SEXTO.- Mensaje del Licenciado Francisco Gerardo Sedano Vizcaíno. Presidente Municipal de Zapotiltic, Jalisco.

SÉPTIMO Mensaje Oficial por el Presidente Municipal J.
Jesús Guerrero Zúñiga
OCTAVO Firma del Convenio "De Sur a Norte, de Zapotlán
a Zapotiltic"
NOVENO Entrega de las bases laborales a los Ciudadanos:
Eduardo Ceballos Crisostomo, Oscar Humberto Villa
Delgadillo, Isay Ávalos Trujillo, José Chadwick Vargas Flores,
José Reyes Mariano, Adrián Cortés Ochoa, Anaí Shaily
Morales Prado, Juan Manuel Pérez Pérez y Omar de la
Fuente López, Servidores Públicos con discapacidad del
Municipio de Zapotlán el Grande
DÉCIMO Clausura de la Sesión
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Señores Regidores está a su consideración el orden del día,
quién tenga a bien votarla a favor, lo pueda manifestar
levantando su mano 14 votos a favor, aprobado por
mayoría calificada
TERCER PUNTO: Honores a la Bandera (a cargo de la
Escolta de Gobierno Incluyente) y Entonación del Himno
Nacional Mexicano. Por la Licenciada Andrea Gabriela
Quintero Villa. Se Ileva a cabo los Honores a la Bandera a
cargo de la Escolta de Gobierno Incluyente y la
Entonación del Himno Nacional Mexicano
CUARTO PUNTO: Semblanza del Proyecto "De Sur a Norte,
de Zapotlán a Zapotiltic". Por el Maestro Rogelio Guerrero
Zúñiga, Director del DIF Zapotlán el Grande. C. Director de
DIF Zapotlán el Grande, Rogelio Guerrero Zúñiga: Buenas
tardes. Para nosotros, como parte del Gobierno Municipal, las
tardes. Fara riosotros, como parte del Gobierno Mariicipai, las
personas con discapacidad y sus derechos, tienen un lugar
·
personas con discapacidad y sus derechos, tienen un lugar

pasada, hemos trabajado arduamente en el diseño de políticas públicas a favor de las personas con discapacidad y sus familias. Este trabajo ha sido reconocido desde el Observatorio Internacional de Derechos Humanos, con sede en Ecuador, hasta la propia Fundación Gilberto Rincón Gallardo, Teletón, como una Política Humanista, respetuosa, incluyente y accesible. Para nosotros es un orgullo y un doble compromiso saberlo; por los beneficios que se generan con esta política, no deben quedarse solo en esta Ciudad, de ahí que hace un año, diseñamos del Programa "De Sur a Norte", un Programa dedicado a todos los Municipios del País y del Mundo, cuya función es generar vínculos con ellos, para apoyar, orientar y capacitar en el diseño de Políticas Pública Incluyentes, acordes a las necesidades de cada Municipio, contando con todo el respaldo de Zapotlán el Grande. ¿Por qué? Porque queremos contribuir con nuestro granito de arena para hacer de este País, un País grande, un País para todos, incluyente, accesible y libre de discriminación. Un País, donde podamos vivir y convivir en igualdad de condiciones y con los Derechos Humanos, como forma de vida. Es una tarea larga y no tan fácil, pero voluntad y fe, nos sobra. Somos un Gobierno que va más allá del discurso, más allá del escritorio. Hace un año iniciamos el apoyo al Municipio de Lagos de Moreno, con quien ya tenemos una Política Pública Incluyente, aprobada por ambos Cabildos. Después, iniciamos trabajos con Colima y Veracruz. Hoy estamos muy satisfechos porque teníamos los trabajos realizados con el Gobierno Municipal de Zapotiltic, que toma responsabilidad que habían otros olvidado. Hoy formalmente también, son un Gobierno Incluyente y no importan los colores, importan las personas. Hoy con el Programa "De Sur a Norte", vamos de Zapotlán a Zapotiltic, haciendo alianza para darle el lugar que merecen, a las personas con discapacidad. Nosotros seguiremos ahí, apoyando cada paso, sumando voluntades y compartiendo compromisos. Aplaudo la responsabilidad de los dos Gobierno, el trabajo de los dos Presidentes, por dar voz a las personas con discapacidad. Gobiernos Incluyentes, Ciudades QUINTO PUNTO: Intervención del Dr. Rodolfo Carlos Torres Gutiérrez, Director de Inclusión a personas con discapacidad de la Subsecretaría de Derechos Humanos del Estado de Jalisco. C. Rodolfo Carlos Torres Gutiérrez, Director de Inclusión a personas con discapacidad de la Subsecretaría de Derechos Humanos del Estado de Jalisco: Muy buenos días a todas y todos. Es un gusto estar esta mañana, en este bello Municipio de la Región Sur del Estado de Jalisco, estoy muy contento de esta con todos y todas, les manda un cordial saludo, de parte del Ing. Enrique Alfaro Ramírez, Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco y también del Mtro. Enrique Ibarra Pedroza, Secretario General de Gobierno de nuestra Identidad. Sin duda alguna, es bastante aliciente el conocer y dar testimonio de estas alianzas que apuntan hacia la dignidad, que apuntan a la visibilidad, a la justicia y sobre todo al respeto. Las personas con discapacidad, de manera histórica han vivido un rezago impresionante, que se da constancia en la educación, en la salud, en el desarrollo social y el trabajo, es uno de los focos más importantes, donde se ha notado esta brecha. Y desde el Gobierno Estatal, refrendamos justamente este tipo de alianzas y nos comprometemos con ambos Gobiernos, para que estos compromisos puedan adelante. Desde el Gobierno Estatal hemos generado y lo hemos socializado con varios de los Municipios del Estado de

Jalisco, el Programa Estatal para la Inclusión y el Desarrollo Integral de personas con discapacidad, 2019-2024 dos mil diecinueve, dos mil veinticuatro, donde se establecen una serie de estrategias muy concretas, para que desde los Ayuntamientos, para que desde las Asociaciones Civiles, las Empresas, las familias, puedan trabajar por la dignidad de todas las personas. Queremos felicitar con todo el corazón al Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, porque sin duda alguna es una gran referente, no solamente en Región Sur, sino en todo nuestro País, y en distintas latitudes del Mundo. Este ejemplo y esta experiencia desde Zapotlán, pues nos motivan a todos los Jaliscienses a sentirnos más que orgullosos. Y también queremos felicitar a Zapotiltic, porque se suma a este movimiento, porque se suma a esta transformación y estamos más que contentos refrendamos también todo nuestro compromiso para que esta Política Inclusiva, esta Política Humanista, de dignidad, pueda ejecutarse de la mejor manera en Zapotiltic. Sin más, un gusto estar aquí con todas y todos. Agradezco a las Regidoras, Regidores y a todas las Personalidades que hoy nos están acompañando, cuenten con nosotras y nosotros, desde el Gobierno del **SEXTO PUNTO**: Mensaje del Licenciado Francisco Gerardo Sedano Vizcaíno. Presidente Municipal de Zapotiltic, Jalisco. Francisco Gerardo Sedano Vizcaíno, Presidente Municipal de Zapotiltic, Jalisco: Muchas gracias Señor Secretario. Con su venia Honorable Cabildo de Zapotlán el Grande. Diputado Higinio del Toro. Diputada Local Elizabeth Alcaraz Virgen. Presidenta del Sistema DIF. Director. Compañeros Regidores del Ayuntamiento de Zapotiltic que el día de hoy nos acompañan. Mi equipo de trabajo incluyente, Efrén, Jaime, bienvenidos. Ana María, gracias por coadyuvar

con Efrén y con Jaime para llevar a cabo este proyecto. Bienvenidos todos. Agradezco muchísimo Presidente, por su cordial invitación participar а en este Proyecto Colaboración y de Coordinación, en la aplicación de Políticas Públicas, denominado "De Sur a Norte, de Zapotlán a Zapotiltic", muchas gracias. Desde hace varios años, creo que todos los Gobiernos de cualquier orden, sea Federal, sea Estatal o sea Municipal, ha iniciado con los procesos, la aplicación de Políticas Públicas Incluyentes, para personas que se les llama con discapacidad. Pero créanmelo, que son personas que tienen mucho más capacidades que nosotros en muchos casos. Mi reconocimiento, mi admiración, para todos y para cada uno de ellos. Como Gobierno de Zapotiltic, hemos hecho nuestro trabajo y hemos colaborado, dando nuestro granito de arena, para día con día aplicar políticas de forma transversal, desde la creación de una obra pública, por ejemplo, desde la creación de un Programa de Asistencia Social, etc. Y el más claro ejemplo, que el día de hoy quiero compartir con Ustedes, es el gusto y el honor que tengo de ser compañero de Sofí, Síndico Municipal de Zapotiltic, que por una adversidad de la vida, hace algunos años tuvo un accidente y en ese accidente, desgraciadamente perdió un brazo, su brazo derecho. Eso, eso la motivó para luchar, para salir adelante para capacitarse, volvió a aprender a escribir. El día de hoy Sofi, mi reconocimiento hacia ti, una excelente Síndico, Responsable Legal del Municipio de Zapotiltic. No me queda más que agradecer, agradecer a estas buenas invitaciones que le hace Zapotlán a sus Municipios vecinos, particularmente a Zapotiltic, me siento honrado por formar parte de este Programa de Vinculación y de Coordinación. Y sí, Zapotiltic se suma a este Programa. Se suma a un Programa Incluyente en todos los aspectos y el día de hoy, **SÉPTIMO PUNTO:** Mensaje Oficial por el Presidente Jesús Guerrero Zúñiga. C. **Presidente** J. Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Muy buenas tardes tengan todos Ustedes, bienvenidos nuevamente a su casa, el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. Saludo esta mañana, con muchísimo gusto al Doctor Rodolfo Torres, bienvenido a tu casa, Zapotlán el Grande, sabemos que aquí trabajamos el tema de la inclusión y lo seguiremos haciendo siempre, porque estos Proyectos tienen que continuar. También saludo con muchísimo gusto a nuestro Diputado Federal, Higinio del Toro Pérez, bienvenido por ser partícipe de este gran Proyecto, de este Programa, tú fuiste Secretario General en la Administración pasada, en donde nació este hermoso Proyecto. A nuestra Diputada Local, también muchísimas gracias, Elizabeth, sabes que aquí en el Municipio de Zapotlán el Grande, se te quiere y se te respeta, gracias por todo tú trabajo. A mí esposa Ángeles como siempre, como Presidenta del DIF de Zapotlán, trabajando siempre del lado de todos los que menos tienen y más

necesitan, muchas gracias por tu excelente trabajo. Al Director del DIF, gracias Rogelio. Al Presidente, Regidores y Síndico del Ayuntamiento de Zapotiltic, bienvenidos todos Ustedes, no saben lo bien que le va a ser a Zapotiltic, trabajar con este tipo de Políticas Públicas, con personas con discapacidad. A todos mis compañeros de este Honorable Ayuntamiento, bienvenidos todos. Agradecer al Gobierno Incluyente, pero también agradecer la presencia de sus papás de todos estos jóvenes. Déjenme decirles que estoy demasiado emocionado y contento; primero, porque esta Política Pública, la hemos replicado en todo México, aquí está el Muro de la Inclusión, Gilberto Rincón Gallardo. Ahí está el distintivo y ahí está la medalla al Gobierno más incluyente del País, al número uno. Aunque por ahí un Regidor dijo una vez en una Sesión, que habíamos comprado esa medalla. Yo les pregunto a los padres de familia y a todos los jóvenes que están aquí, si compramos esa medalla, nomás para que vean la ignorancia de las personas. Somos el Gobierno más incluyente del País y aquí lo demostramos, vamos a entregar hoy a más de 10 diez jóvenes, su base para que tengan certeza de trabajo en el Ayuntamiento de Zapotlán el Grande. Tenemos más de 50 cincuenta personas con un tipo de discapacidad, trabajando en el Ayuntamiento y créanmelo que lo hacen, como lo dice el Presidente Panchito, muchas veces mejor de los que se sienten que están al 100% cien por ciento. Yo estoy muy feliz y muy contento, por esta Iniciativa, porque esto es darle continuidad a los Proyectos, éste Proyecto inició en la Administración pasada y por eso hoy, vemos a nuestra Ciudad cada día mejor, porque eso es darle continuidad a los Proyectos, aterrizar todos los Proyectos que se hacen desde años atrás para poderlos llevar a buen fin. Eso es el éxito de una Administración, el

darle continuidad, por eso estoy muy seguro que los próximos 3 tres años le vamos a seguir dando continuidad a este gran Proyecto de inclusión a Zapotlán el Grande. Porque no nada más en Zapotlán se trabaja con temas de discapacidad, ya trabajamos en eso. En temas de obra pública, cambiamos el Reglamento, para que todos los inmuebles que se lleven a cabo aquí en Zapotlán el Grande, cuenten con la norma de discapacidad y tengan las rampas y lo necesario, para que las personas con discapacidad, puedan acceder a esos lugares públicos. Aquí en Zapotlán y muchos Ayuntamientos trabajan para tener todo en orden como marca la orden de discapacidad, pero no todos trabajan en el tema de inclusión. Y por eso hoy para mí es un gusto enorme que Zapotiltic se sume en este gran Proyecto "De Norte a Sur, de Zapotlán a Zapotiltic", porque el Sur de Jalisco sigue creciendo como lo que es, el Sur de Jalisco es grande, por eso en todo el Estado, el Sur de Jalisco, sale adelante y con este tipo de Políticas Públicas, estamos poniendo en alto el Sur de Jalisco, porque aquí en Zapotlán y en Zapotiltic, todos somos iguales, todos tenemos los mismos derechos, las personas con discapacidad, los niños, los jóvenes, las mujeres, los adultos mayores que tampoco se les tomaba en cuenta. Hay que tomar en cuenta a todos, todos somos iguales y valemos lo mismo. Y créanmelo que estoy muy orgulloso de que estos muchachos, formen parte de esta gran Administración 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, estoy satisfecho con el trabajo que realizan todos ellos y estoy muy seguro de que va a seguir creciendo esta Pública. Enhorabuena para todos Ustedes, muchísimas gracias y hasta pronto. - - - - - -

OCTAVO PUNTO: Firma del Convenio "De Sur a Norte, de Zapotlán a Zapotiltic". Se Ileva a cabo la firma de dicho

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 27 de fecha 27 de Febrero de 2021 Página 10 de 11 Secretaria General. Ayuntamiento 2018-2021

Convenio
NOVENO PUNTO: Entrega de las bases laborales a los
Ciudadanos: Eduardo Ceballos Crisostomo, Oscar Humberto
Villa Delgadillo, Isay Ávalos Trujillo, José Chadwick Vargas
Flores, José Reyes Mariano, Adrián Cortés Ochoa, Anai
Shaily Morales Prado, Juan Manuel Pérez Pérez y Omar de
la Fuente López Servidores Públicos con discapacidad de
Municipio de Zapotlán el Grande. Se hace entrega de
dichas bases laborales C
Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: A
continuación se le sede el uso de la voz al Presidente
Municipal de Zapotiltic, Francisco Sedano, para que
presentar a su equipo de trabajo de Gobierno Incluyente del
Ayuntamiento de Zapotiltic. C. Francisco Gerardo Sedano
Vizcaíno, Presidente Municipal de Zapotiltic, Jalisco:
Buenas tardes. El día de hoy invitamos a dos personas: Efrén
y Jairo; son las personas que a partir de hoy, nos estarán
acompañando ya de forma permanente en el Municipio y Ana
María los está apoyando a ellos, para que desarrollen su
trabajo, muchísimas gracias
<b>DÉCIMO PUNTO</b> : Clausura de la Sesión
C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:
Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para
esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal haga la
clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús
Guerrero Zúñiga: Muchas gracias Secretario. Siendo las
13:09 hrs. trece horas, con nueve minutos, del día sábado 27
veintisiete de Febrero del 2021 dos mil veintiuno, doy por
clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 27
veintisiete, y válidos los acuerdos que en ella se tomaron.
Muchísimas gracias a todos Ustedes, que pasen una
excelente tarde y un buen fin de semana, gracias